

Harapan Danramil 12/Mranggen Saat Hadiri Penutupan Turnamen Bola Volly

Muhammad Makruf - SIANTAR1.GO.WEB.ID

Dec 26, 2022 - 12:37



Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, menghadiri kegiatan penutupan turnamen Bola Voli piala Ketua DPRD Kabupaten Demak

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, menghadiri kegiatan penutupan turnamen Bola Voli piala Ketua DPRD Kabupaten Demak, Minggu (25/12/2022).

Turnamen Bola Voli piala Ketua DPRD Kabupaten Demak antar desa diikuti 32 tim putra dan 16 tim putri yang diselenggarakan di lapangan Perumahan Pondok Majapahit 1 Rw 4 Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPRD Kab. Demak Bpk HS. Fahrudin Bisri Slamet, SE, Danramik 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Camat Mranggen diwakilli Sekcam Bpk Abdu Koliq, SE, Kapolsek Mranggen diwakilli

Babinkamtibmas Aipda Agus. S, Babinsa Desa Bandungrejo Sertu Saswito, Wasit, Official dan Peserta tim voli putra dan putri.

Dalam sambutannya, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo sangat mengapresiasi kegiatan turnamen bola voli ini, selain bisa menjaga kesehatan badan, turnamen ini juga bisa menjadi salah satu sarana untuk menjalin tali silaturahmi antar sesama pemuda dan masyarakat.

"Kegiatan turnamen bola voli ini sangat baik untuk diselenggarakan, selain bisa menjadi saran untuk menyehatkan badan, turnamen ini juga bisa menjadi salah satu sarana untuk mempererat tali silaturahmi sesama kita," Jelas Danramil.



Diakhir kata sambutannya, Danramil 12/Mranggen mengucapkan selamat atas tim yang menjadi juara pada turnamen ini, ia juga berharap tim yang belum menjadi juara pada turnamen ini jangan patah semangat dan terus giat berlatih.

Tak lupa, Kapten Arm Sukartiyo berharap agar turnamen seperti ini bisa diselenggarakan secara rutin agar bisa menciptakan bibit atlet yang dapat berprestasi di tingkat yang lebih jauh.

"Saya harapkan turnamen seperti ini bisa dilaksanakan secara rutin, agar bakat dari para pemuda dan masyarakat kita bisa terasah dan semoga bisa menciptakan bibit atlet yang dapat berprestasi di tingkat yang lebih baik," Ujarnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak